

**EN X
#EL TENIENTE**

@sebastiansichel Todo nuestro cariño está puesto con las familias, amigos y compañeros de los mineros fallecidos en El Teniente. Un abrazo apretado.

@rorral Mi corazón está con las familias de los mineros fallecidos y con toda la familia minera de Chile. La tragedia de El Teniente marca un antes y un después en la minería chilena. Urge encontrar las causas raíces de esto por el bien y seguridad de todos los mineros de Chile

@munirancagua Como Municipalidad de #Rancagua, decretamos tres días de Duelo Comunal - 3, 4 y 5 de agosto- en memoria de trabajadores que perdieron la vida en tragedia ocurrida en la División El Teniente. Nos unimos al profundo dolor de sus familias, compañeros y de toda la comunidad minera.

@OHigginsoficial Con todo el temple minero! Hoy nuestro camarín honra a los mineros de Chile que día a día

arriesgan sus vidas por el sustento de sus familias y del país. Este importante casco fue utilizado por el minero de Codelco División El Teniente, José Hernández González, en el rescate de los 33 mineros de la Mina San José y hoy nos acompaña con toda su energía en el camarín celeste. Un fuerte abrazo a todas las familias mineras que atraviesan momentos de dolor tras la lamentable tragedia en la Mina El Teniente.

@PinonesM Muy golpeado por la pésima noticia de haber encontrado a los trabajadores de El Teniente sin vida, Dios les dé el consuelo a cada familia en este duro y doloroso momento que nos tiene como país muy afectados

@RUBENOYARZOF Lamento profundamente la tragedia ocurrida en la mina El Teniente, que hoy enluta a seis familias chilenas. Mis condolencias a sus seres queridos y todo el apoyo a los trabajadores del cobre. Urge revisar protocolos de seguridad en faenas mineras. No más vidas sacrificadas